

Al presidente Pujol

Exapreciado Presidente de la Generalitat Sr. Jordi Pujol hace ya algún tiempo le informé de que en el municipio de Alpicat, donde mandan sus pupilos, se suministra agua no potable para uso de boca.

Que informé al delegado territorial de Sanidad de tal problema y lo único que se le ocurre es mentir y afirmar en prensa que el agua era potable, teniendo como tenía a su disposición los análisis que confirman la no potabilidad del agua.

El problema no sólo no se ha solucionado, sino que además se repite. Los últimos análisis del 24 y 27 de diciembre dan agua no potable.

Que no se ha puesto solución eficaz alguna (depuradora). Que el Síndic de Greuges ha admitido a trámite la denuncia de éste que suscribe concejal del PP, que el Juzgado que instruye el caso ya lo ha remitido al fiscal para que califique y designe fecha para juicio.

En la carta anterior, le pedí que tuviera un gesto responsable y definitivo en cuanto al tema; cesando de su cargo de delegado territorial de Sanidad al Sr. Santamaria. Usted, ex apreciado Presidente de los catalanes de CiU, ni ha contestado a mi carta (es lógico, usted no se rebaja a contestar al pueblo llano), ni, lo que es más

de Mañana 19-2-91

Cartas al Director

grave, ha cesado al actual delegado territorial de Sanidad de Lleida; puesto que para usted es más responsable mantener a un irresponsable en el cargo de Delegado Territorial de Sanidad si es de CiU que cesarlo nombrando a una persona que, sea o no sea de CiU, por lo menos sea responsable y no como su compañero. En estos momentos, al ser usted máximo responsable de la Generalitat y mantener en dicho puesto al Sr. Santamaria, el verdadero responsable ya no es aquel señor, el irresponsable es usted.

Usted ha preferido estar al lado de un irresponsable antes que solucionar un problema del pueblo. Díme con quien vas y te diré quien eres. Independientemente del hecho que yo no milite en su coalición, yo tenía una cierta admiración. Pensaba que usted era dis-

tinto, no es usted un buen hombre para Catalunya, me ha caído usted a los pies y esto se lo dice un catalanista del Partit Popular de Catalunya. Necesitamos una Catalunya limpia y, para ello, es necesario personas honestas y responsables al frente de la Generalitat, personas que solventen las necesidades del pueblo porque son parte de éste.

Que lástima Sr. Pujol, que hayamos descubierto su verdadera personalidad. Por el problema del agua de mi municipio no se preocupe, el pueblo junto con las personas que han demostrado estar a su lado lo solucionaremos (el PP). Con una medida imprescindible para que problemas como éste u otros graves que tenemos encuentren una solución rápida, en el municipio de Alpicat donde sus pupilos han mandado y abusado

muchos años. El PP de Alpicat de la mano de sus vecinos les echará del Ayuntamiento para que de una vez por todas haya en Alpicat un Ayuntamiento del pueblo y para el pueblo, que defienda los intereses del pueblo.

A. Baque. Concejel del PP er
Alpica



LA MAÑANA

19-2-1991